

Neuer Biergarten wird gut angenommen

Ilse-Oberg. Am 29. April dieses Jahres hat der „Gasthof Radtke“ in Oberg seinen neuen Biergarten mit einem großen Hoffest eingeweiht. „Die Resonanz war überaus positiv, viele Oberger Einwohner und auch Gäste aus den umliegenden Ortschaften haben uns zur Neueröffnung gratuliert. Dafür wollen wir uns noch einmal recht herzlich bedanken“, erklärt Inhaber Mario Roffka. Er führt zusammen mit seiner Ehefrau und Küchenchefin Melorie Roffka sowie Service-Chefin Sylke Radtke-Kobbe den beliebten Treff an der Oberger Hauptstraße 1.

Der neue Biergarten erfreut sich inzwischen zunehmender



Sylke Radtke-Kobbe, Mario Roffka und Melorie Roffka (von links).

Beliebtheit. Mario Roffka: „Bei schönem Wetter können unsere Gäste es sich unter großen Sonnenschirmen bequem machen und entspannt erfrischende Getränke und leckere Speisen genießen.“

Die Speisekarte des Gasthauses ist umfangreich und reicht von Schnitzel-Variationen über

Steaks- und Fischgerichte bis hin zu raffinierten Gaumenfreuden wie zum Beispiel dem griechischen Hirtenschnitzel, Süßkartoffel-Pommes mit Kräuterdip bis hin zu Ofenkartoffeln mit Kräuterquark und Hähnchenbrust-Streifen.

Nicht zu kurz kommen auch Gäste mit kleinem Appetit und jüngere Besucher, für sie gibt es spezielle Gerichte. Küchenchefin Melorie Roffka: „Selbstverständlich gibt es bei uns auch Spargelvariationen.“

Beliebt ist darüber hinaus auch der hausgemachte Kuchen, den es am Sonnabend und Sonntag gibt.

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag ab 17 Uhr; Sonnabend und Sonntag sowie an Feiertagen ab 11 Uhr; Mittwoch ist Ruhetag.